

拝啓 若鮎おどる季節、エル・エス会の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。また日頃は格別のお引き立てをいただき、ありがとうございます。御礼申し上げます。

さて、コロナウイルスワクチンの全国規模での接種が始まり、人の表情にも安堵の笑みが浮かぶようになって来たようであります。

来月には東京オリンピックが開催される方向で進んでいます。平和の祭典！ またパンデミックを乗り越えた記念式典になる事を心から念じるところであります。

私が思いますには、世界規模のパンデミック(広範囲に及ぶ流行病)である新型コロナウイルスから私達人類が学んだことというのは、世界が一つになり一丸となってこの難局を乗り越えていくといったこと！ また世界は一つの新時代に入ってきたのだという暗示的な意味合いも含む出来事であったという事を強く心で感じたという事でもあります。世界が一つになるといったことなど夢物語と思いの方も多いのかもしれませんが・・・？

きつとこれを機に世界が一つになり、より豊かな国際社会が創られていくことを信じ、希望を持って未来へ向かいたいと思うところであります。これからは温暖化対策にしましても？ 国際社会が一丸となって手を結び努力をしていかねばなりません。既にこの地球が悲鳴を上げていることは、昨今の異常気象を観ても私達のような一般人でも分かる事があります。まして世界のお偉方の皆様は言うまでもなくご存じの事でしょう。目先の得を追うのか？ 先々の安心安全を願いお互いが歩み寄れるのか？

今回のパンデミックを機に大きく好転していく事を望んでいるところでもあります。

さて、話は変わりますがNの法則に「全体は部分であり、部分は全体である」とありますが、この習いから世界環境を観て自分の環境を照らし合わせてみるのです。そうすることで自分のあり方も、また今後の流れもある程度は意識で捉えることが出来ていくことでしょう。さらに近未来への予測も可能となり、重ねて先見の明も養われていく事でしょう。このようにして今後の世の動きを観ていきますと、個人レベルでも**相互扶助の精神**を礎にしていかねばならないと確信しているところでもあります。またそれを可能にする心**私の力と物事の考え方もポジティブな考えが養われていくNの法則の習い**から、エル・エス会の皆様には縁ある方々に善き影響力を与えて頂きまして、よりステップアップした幸せな環境づくりに取り組んで頂ければと考えております。

末尾になりましたが、今月は**人間力セミナー**を開催する予定となっております。一人一人の個人の能力を向上させ、周りにも幸せの流れが広がっていく事を念頭におきました心**私の活用編となるセミナー**であります。是非会員の皆様にも積極的な御参加を頂きまして、更なる**力と能力に知識**を身につけて頂きますようにこの場をお借りしましてご案内させて頂きます。

季節柄、会員の皆様にはご自愛頂きながらもご活躍されますことを心より念じております。

今月のインスピレーション！

「忙しいばかりでは、心が病んでしまうもの。。。」

敬具

令和三年六月吉日

ライフステップ会長 山下昌弘